



Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/20064  
26 de julio de 1988  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 26 DE JULIO DE 1988 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL  
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE INTERINO  
DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de informarle que precisamente en el momento en que el Ministro de Relaciones Exteriores de la República Islámica del Irán se encuentra en Nueva York y ha anunciado la disposición del Gobierno de la República Islámica del Irán a cooperar de modo cabal con el Secretario General para facilitar la aplicación inmediata de la resolución 598 y en el momento en que la República Islámica del Irán ha demostrado la máxima flexibilidad a ese respecto, el régimen del Iraq ha iniciado una serie de ataques sin precedentes en la zona noroeste del Irán, en particular en la provincia de Bakhtaran. Como resultado de ello, las fuerzas iraquíes han penetrado en territorio iraní en mayor profundidad que nunca.

Es evidente que esas acciones del régimen iraquí sabotearán inevitablemente la atmósfera de armonía necesaria para celebrar negociaciones constructivas. Por la presente se solicita a Vuestra Excelencia que investigue urgentemente esos acontecimientos recientes y que adopte las medidas preventivas que juzgue necesarias.

Le agradecería que tuviera a bien hacer que la presente carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohammad Ja'afar MAHALLATI  
Embajador  
Representante Permanente interino